

Großes Fußballturnier der Koblenzer Grundschulen



Mit 15 teilnehmenden Schulen war das diesjährige Fußballturnier der Koblenzer Grundschulen in der Sporthalle Oberwerth am 11.12.14 mal wieder ein wahres Großereignis. Auf drei Spielfeldern wurde gleichzeitig gekickt, um in Vorrunde und Endrunde die jeweiligen Platzierungen auszuspielen. Dabei zeigten alle Teams in vielen spannenden Spielen ihr fußballerisches Können.



Auch die Jungs der Horschheimer Auswahlmannschaft gaben von Anfang an Vollgas und ließen schon früh erkennen, dass sie Großes vorhatten. In temporeichen Spielen kämpften sie in allen Begegnungen bis zur letzten Minute und erspielten sich tolle Kombinationen und zahlreiche Torchancen. Nach zwei Siegen, einem Unentschieden und einer knappen Niederlage erreichten sie einen tollen zweiten Gruppenplatz und konnten so in der Endrunde um die vorderen Plätze mitspielen.

Trotz zahlreicher Gelegenheiten, in Führung zu gehen, ging das erste Endrundenspiel wiederum knapp mit 0:1 verloren. Was für eine tolle Moral in der Mannschaft steckte, zeigten die Kicker in dem zweiten Spiel. Rückstände wurden aufgeholt und mit großem Kämpferherz ein Unentschieden erreicht. Somit sprang für die Grundschule Horschheim ein ausgezeichneter sechster Platz heraus.

Turniersieger wurde die Grundschule Arzheim. Ein verdienter Sieger, denn die Mannschaft fiel ebenfalls durch viele starke Fußballer und eine tolle Teamleistung auf. Wir gratulieren der

Fußballturnier 2014

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 11. Dezember 2014 um 14:44 Uhr

Mannschaft herzlich und freuen uns schon auf nächstes Jahr.